

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 08 DE MARZO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

CIVIL E INFANTIL SE MUDARÍAN EN JULIO

El Sol de Morelia

ELLAS SON VÍCTIMAS DE LA SOCIEDAD MACHISTA
AL DESCUBIERTO MERCADO NEGRO DE ASFALTO:
CIMC

Cambio
DE MICHOACÁN

8 DE MARZO CONTRA EL MACHISMO, LA
VIOLENCIA DE GÉNERO Y LA DESIGUALDAD

publimetr

ENTREGAN APOYOS DE SALUD Y ASISTENCIA
SOCIAL A 12 MUNICIPIOS

LA OPINIÓN
de Michoacán

ENTREGA DIF ESTATAL Y MUNICIPAL APOYOS DE
SALUD Y ASISTENCIA SOCIAL

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

1ER BAZAR BUSINESS WOMAN URUAPAN

452
DIARIO
URUAPAN

TRABAJA CONGRESO POR UNA JUSTICIA
IGUALITARIA, EXPEDITA Y EFICAZ: ANTONIO
SALAS

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

LLAMA SILVANO AUREOLES A CONSTRUIR
SOLUCIONES DE FONDO A TRAVÉS DE
INSTITUCIONES

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

AYUNTAMIENTO DE LC EN GRAVE RIESGO, SE
QUEDA SIN REPRESENTANTES JURÍDICOS

NOTAS CONGRESO

**Tengo las manos limpias; que Antúnez presente pruebas: Javier Paredes
Fractura al interior de Movimiento Ciudadano; "no he recibido apoyo", asegura Javier Paredes**

**Diputado MC Habla Sobre Posible Expulsión Por Voto A Fiscal Carnal
No hay nada que esconder, asegura Javier Paredes Andrade
Contempla diputado Paredes demandar a Antúnez Oviedo por difamación**

Quadratin, PCMNNoticias, Changoonga; IDIMedia, Respuesta

<https://www.quadratin.com.mx/politica/tengo-las-manos-limpias-que-antunez-presente-pruebas-javier-paredes/>
<http://www.pcmnoticias.mx/2019/03/07/fractura-al-interior-de-movimiento-ciudadano-no-he-recibido-apoyo-asegura-javier-paredes/>
<https://www.changoonga.com/diputado-mc-habla-sobre-posible-expulsion-por-voto-a-fiscal-carnal/>
<https://www.idimedia.com/noticias/politica/no-hay-nada-que-esconder-asegura-javier-paredes-andrade/>
<http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80414-contempla-diputado-paredes-demandar-a-antunez-oviedo-por-difamacion.html>

El diputado local de Movimiento Ciudadano, Javier Paredes, exigió a su representante nacional en la entidad, Manuel Antúnez, presente las pruebas que le señalan de presuntamente haber recibido prebendas a cambio de votar a favor de Adrián López Solís como Fiscal General. "¡Tengo las manos limpias!", enfatizó el legislador, quien aclaró que como legislador ha presentado su declaración 3 de 3 y se encuentra abierto al escrutinio público.

Morena en el Congreso local: borrón y cuenta nueva

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622576>

No se ha cansado la diputada de Morena, Cristina Portillo, de repetir que el partido necesita una coordinación parlamentaria en el Congreso local "fuerte y sólida". La noche del miércoles, defenestrado Alfredo Ramírez Bedolla de esa coordinación, la legisladora llamó a "la unidad" en torno del relevo, Fermín Bahena. Dejando aparte y para otra ocasión la grilla que se traen en Morena, inquieta saber qué entiende la ex perredista por "fortaleza, solidez y unidad", porque no hay de muchas sopas: no teniendo la mayoría en el Congreso de Michoacán, Morena dialoga, negocia y acuerda con las otras fuerzas políticas y el gobierno estatal, o se convierte en férrea oposición en los temas sustantivos para la entidad.

Diputados locales michoacanos, de los más caros en el país

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/diputados-locales-michoacanos-de-los-mas-caros-en-el-pais/>

Los diputados locales de Michoacán se encuentran entre los más caros del país, por ser de los que más cuestan a los erarios de sus respectivos estados, esto pese al discurso de austeridad que desde inicios de la LXXIV Legislatura sostienen sus integrantes. En un recuento propio a partir de los presupuestos oficiales de las 32 entidades de la República para este 2019, de los recursos destinados a los poderes legislativos se evidencia cómo el Legislativo michoacano es el cuarto más caro del país, sólo debajo de la Ciudad de México, el Estado de México y Jalisco.

Los suspirantes... Van por control total del Morena

A Tiempo

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-ganadores-y-perdedores-en-morena/>

Terminó otro trepidante episodio de la novela morenista y Fermín Bernabé Bahena fue confirmado como coordinador del grupo parlamentario del Morena en el Congreso del Estado. ¿Quiénes ganan con ese acuerdo? El primer beneficiado es el propio diputado local por el Distrito X de Morelia



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Noroeste, pero también su equipo cercano, en el cual están los también legisladores locales, Cristina Portillo Ayala, Antonio Madriz Estrada, Sandra Luz Valencia y Sergio Báez Torres.

No acusamos al diputado Paredes de haber aceptado prebendas; se pidió que aclarara el sentido de su voto en el tema del Fiscal General: Movimiento Ciudadano

Exeni

<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76696>

No acusamos al diputado Javier Paredes Andrade de haber recibido algún tipo de prebenda económica a cambio de su voto en el proceso de designación del Fiscal General que se dió hace unos días, aclaró Luis Manuel Antúnez Oviedo, Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en la entidad. Sólo señalamos que no hubo claridad en el sentido del voto que emitió en ese proceso y que le pedimos al mismo diputado en su momento, y lo seguimos pidiendo, que aclare el sentido del mismo y el por qué, apuntó Antúnez Oviedo.

Michoacán: JUCOPO espera respuesta a propuesta de derogación de Impuestos

CBTelevisión

<https://cbtelevision.com.mx/michoacan-jucopo-espera-respuesta-a-propuesta-de-derogacion-de-impuestos/>

Durante sesión ordinaria de la 74 legislatura del estado, los integrantes de la Junta de Coordinación Política presentaron ante el Pleno del Congreso de Michoacán una propuesta en la que se busca reformar la Ley de Hacienda del Estado, con el objetivo de que se deroguen de esta los impuestos ecológicos. Esto luego que en la semana diputados locales, sostuvieron una reunión con varios grupos de empresarios, encabezados por la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán, quienes demandaron la derogación de estos gravámenes aprobados por la actual Legislatura.

Desechan iniciativas de ley para volver a presentarlas

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/desechan-iniciativas-de-ley-para-volver-a-presentarlas/>

La Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales optó por mandar al archivo las dos iniciativas de Ley Orgánica Municipal que heredó de la pasada Legislatura y volver a recorrer el camino ya andado, solo que ahora con un costo de casi un millón de pesos. El presidente la Comisión Hugo Anaya Ávila, anunció que se iniciará una serie de foros regionales para recoger las opiniones de los presidentes municipales y de los ciudadanos para construir una ley moderna que responda a las necesidades tanto de las autoridades como de los gobernados.

Congreso de Michoacán apenas organiza consulta sobre Guardia Nacional

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/congreso-de-michoacan-apenas-organiza-consulta-sobre-guardia-nacional/>

Mientras la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión hará este jueves la declaratoria de constitucionalidad de la Guardia Nacional, en el Congreso del Estado apenas están organizando foros de consulta para decidir el sentido en el que se votará esa reforma constitucional. Y es que de acuerdo con el coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, Javier Estrada, el Congreso del Estado no es ventanilla de trámite del Congreso federal ni de ninguna otra instancia.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Confunde bancada de Morena propaganda electoral con gubernamental

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/confunde-bancada-de-morena-propaganda-electoral-con-gubernamental/>

Por imprecisiones en la sintaxis de la redacción, el Congreso del Estado desechó la iniciativa de reforma del artículo 13 de la Constitución que tenía como propósito establecer que todas las campañas publicitarias y de propaganda del Gobierno del estado, deben de tener un carácter institucional, informativo y de orientación, impidiendo el uso para fines de promoción personal de los funcionarios. En el dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales de la iniciativa presentada por el grupo parlamentario de Morena se señala que esas imprecisiones pueden traer problemas en la aplicación e interpretación del texto constitucional, llevando a vaguedades la normativa del Estado.

En el PRD votaremos a favor de la Guardia Nacional: Antonio Soto

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/en-el-prd-votaremos-a-favor-de-la-guardia-nacional-antonio-soto/>

Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del PRD en Michoacán, adelantó que los legisladores de su partido votarán a favor de la Guardia Nacional, pero con mando civil. En entrevista radiofónica, Soto Sánchez se dijo a favor de que las tareas de seguridad las realicen civiles y no militares, por lo que su voto en el congreso del estado será para que avance la propuesta de Guardia Nacional, pese a que ya fue aprobada. El también diputado consideró necesario que la Guardia Nacional se coordine con estados y municipios para combatir la inseguridad.

Llama Fermín Bernabé a bancada de MORENA a la unidad

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80413-llama-fermin-bernabe-a-bancada-de-morena-a-la-unidad.html>

Tras lograr dar golpe de estado a Alfredo Ramírez Bedolla, con la coordinación de la fracción parlamentaria de MORENA, el diputado Fermín Bernabé Bahena, convocó a sus 11 homólogos a la unidad. Tras la gresca por la coordinación de la bancada, la cual duró más de 15 días, el representante popular aseguró que todos sus compañeros tienen principios y formación política y se encuentran dispuestos a continuar con la agenda legislativa.

Congreso, aferramiento ex priista

Cambio de Michoacán

<http://www.cambiodemichoacan.com.mx/columna-nc51364>

Fue una larga reunión en la que Yeidckol Polevsky, durante casi tres horas, fue desarmando los argumentos de diputados locales en contra de su coordinador parlamentario. La dirigente nacional de Morena se levantó de la mesa diciendo que para ella Alfredo Ramírez Bedolla seguía siendo líder de la bancada morenista en el Congreso del Estado, pero ese espaldarazo quedó en secrecía, y dejó la solución del conflicto en la cancha de los propios legisladores locales y de la dirigencia estatal del partido. Los diputados golpistas, por llamar de alguna manera a quienes decidieron que estarían mejor bajo la conducción de Fermín Bernabé, se han defendido del revés que les asestó Yeidckol Polevsky de la peor manera: atrincherándose en una postura inflexible, y hasta intransigente, negándose al diálogo y cancelando así toda posibilidad de construir un acuerdo para superar el conflicto interno.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Revés a Morena: Congreso desecha reforma sobre presupuesto participativo

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/reves-a-morena-congreso-desecha-reforma-sobre-presupuesto-participativo/>

La iniciativa del grupo parlamentario de Morena para obligar a los ayuntamientos a destinar al menos el 35 por ciento de los recursos que ejercen en obra pública al presupuesto participativo no prosperó en el Congreso del Estado y fue desechada. En el dictamen elaborado por la Comisión de Puntos Constitucionales mediante el que se declaró el no ha lugar a la discusión por tratarse de una propuesta inconstitucional se argumentó que en el artículo 115 se establece que las legislaturas de los Estados aprobarán las leyes de ingresos de los municipios, revisarán y fiscalizarán sus cuentas públicas y los presupuestos de egresos serán aprobados por los ayuntamientos con base en sus ingresos disponibles.

Coordenadas Políticas

Michoacán Informativo

<https://michoacaninformativo.com/coordenadas-politicas-143/>

Con la iniciativa que presentó ante la comisión permanente el grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la Unión, para la reducción del 50 por ciento las prerrogativas para partidos políticos está claro que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador pretende desaparecer a los partidos de oposición. En verdad que la iniciativa de Morena sin lugar a dudas es buena y debe de respaldarse, pero sería bueno que se eliminará el subsidio a los institutos políticos, pero es sano el posible recorte del 50 por ciento el presupuesto destinado por el INE a los partidos y de prosperar la propuesta la disminución sería de 2 mil 356 millones de pesos anuales.

Ratifican a Fermín Bernabé Bahena, como coordinador de Morena en el Congreso Nuevo coordinador de Morena presume unidad en la fracción

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/ratifican-a-fermin-bernabe-bahena-como-coordinador-de-morena-en-el-congreso/>

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/nuevo-coordinador-de-morena-presume-unidad-en-la-fraccion/>

Fue a través de las redes sociales del grupo parlamentario que se informó que Fermín Bernabé Bahena, fue ratificado como coordinador de la bancada. "En un acto de unidad partidista, que refleja la fortaleza estructural de #Morena, y de la fracción parlamentaria en el Congreso del Estado de Michoacán, esta noche las y los diputados de este organismo político, ratificamos al compañero Diputado Fermín Bernabé Bahena, como nuestro coordinador, y a Cristina Portillo, como vice coordinadora", escribieron.

Grupo Parlamentario de Morena en Michoacán, más firme que nunca: Fermín Bernabé

Boletín

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado avanza firme y decidido para cumplir con la agenda nacional que impulsó el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, remarcó su coordinador de bancada, Fermín Bernabé Bahena, quien sostuvo que la prioridad de dicho organismo político aterrizará en la armonización de la Guardia Nacional en Michoacán. Ante su ratificación como coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Bernabé Bahena se dijo agradecido por el voto de confianza que le depositaron sus compañeros diputados, a quienes se dirigió para solicitarles respaldo y acompañamiento en atención a las tareas que dicta la Cuarta Transformación.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Michoacán debe contribuir a legitimar la Guardia Nacional porque necesita de ella: Alfredo Ramírez

Boletín

El presidente Andrés Manuel López Obrador busca que la Guardia Nacional sea una de las instituciones con mayor legitimidad para las y los mexicanos, por ello esperará a que la reforma que la crea sea aprobada en el mayor número de legislaturas estatales; Michoacán no puede quedar al margen de esa legitimación, porque es uno de los estados que más requiere la intervención de fuerzas de seguridad calificadas, afirmó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. El diputado de Morena en el Congreso del Estado informó que la Comisión de Puntos Constitucionales, de la cual forma parte, mañana someterá a votación el dictamen de reforma constitucional que crea la Guardia Nacional, por lo que sería votado por el pleno de la LXXIV Legislatura la próxima semana.

Trabaja Congreso por una justicia igualitaria, expedita y eficaz: Antonio Salas

Boletín

Contar con un país en donde la justicia sea igualitaria, expedita y eficaz, con tribunales que amparen y defiendan al agraviado; pero, también castiguen a quien viole las leyes, sólo así se hará realidad el ideal de José María Morelos y Pavón que tuvo al instituir el Supremo Tribunal de Justicia de Ario de Rosales, expresó el diputado Antonio Salas, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado. Al evento con motivo del CCIV Aniversario de la instalación del Primer Supremo Tribunal de Justicia para la Libertad de la América Mexicana asistieron los diputados Fermín Bernabé, Presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado; Javier Estrada, Brenda Fraga, Eduardo Orihuela, Javier Paredes, Araceli Saucedo y Ernesto Núñez, coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena, PAN, PT, PRI, Representación Parlamentaria, PRD y PVEM, respectivamente, el diputado por el distrito de Tacámbaro, Oscar Escobar.

Preocupante plantear regulación de calificadoras cuando no son favorables: Araceli Saucedo

Boletín

Resulta preocupante que en México se hable de la necesidad de regular a las empresas calificadoras cuando sus resultados no le son favorables al gobierno en turno, consideró la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro, refirió que acallar voces que no favorecen la escena nacional de coyuntura, no es propio de las democracias y atenta de manera directa contra las libertades construidas con mucho esfuerzo y por años en nuestro país.

Urgente potenciar el desarrollo de trabajadores en el sector agropecuario: Octavio Ocampo

Boletín

En México es urgente potenciar el desarrollo de los trabajadores en el sector agropecuario, a fin de disminuir las grandes brechas que existen entre estos, apuntó el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Huetamo destacó la necesidad de generar mayores perspectivas de desarrollo en el campo, en donde el 43.5 por ciento de los trabajadores son subordinados y remunerados.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Fortalecer justicia en Michoacán, necesidad prioritaria para Morena

Boletín

Un llamado a fortalecer el brazo operativo de la justicia en Michoacán, emitió el Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado al asistir al CCIV aniversario de la instalación del Primer Supremo Tribunal de Justicia para la América Mexicana en el municipio de Ario de Rosales. En compañía de autoridades estatales y federales, entre las que destacó la presencia del delegado federal de los Programas para el Bienestar en Michoacán, Roberto Pantoja Arzola, los diputados locales que representan a la Cuarta Transformación urgieron la necesidad de promover el respeto y fortalecimiento de la justicia en el estado, a fin de recuperar la credibilidad de las y los michoacanos sobre las instituciones que rigen a la nación.

Convoca Oscar Escobar a niños y jóvenes con talento artístico a participar en la Caravana de la Paz

Boletín

Los niños y jóvenes requieren el apoyo para desarrollar su talento, sabemos que debemos impulsarlos, a través de la Caravana de la Paz tendrán herramientas y la motivación para alcanzarlo, señaló Oscar Escobar Ledesma, diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro. "Hoy vengo a cumplir con uno de los compromisos pactados, sabemos que los niños y jóvenes necesitan herramientas y el impulso para desarrollar sus talentos pero muchas veces se ven obstaculizados al no tener el recurso económico. Aquí estoy para ayudarles a esos talentos a seguir sus sueños y juntos construir un mejor estado, con paz y armonía".

Celebra Lucila Martínez que se reconsiderará apoyos a refugios

Boletín

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura local, Lucila Martínez Manríquez, celebró que el gobierno federal reconsiderará su determinación de quitar los subsidios a los refugios y Centros de Atención Externa; espacios que son fundamentales para la atención y apoyo de mujeres e hijos que viven en situación de violencia familiar. Por lo que hizo un llamado a que, también el caso de las Estancias Infantiles, en apoyo de las madres trabajadoras, se recapacite y no se vulneren los derechos de quienes requieren de estos servicios.

Desempleo síntoma de políticas públicas equivocadas: Tony Martínez

Boletín

La desocupación es el síntoma más claro de la aplicación de políticas públicas equivocadas, por lo que resulta preocupante que el índice de desempleo permanezca al alza en el país, apuntó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador de extracción perredista refirió que mientras entre octubre y noviembre la tasa de desocupación en el país creció 0.02 puntos, entre noviembre y diciembre se incrementó un 0.09 por ciento, mientras que en enero se disparó un 0.22 por ciento al pasar de 3.35 puntos a 3.57 según los datos del INEGI.

Nota Política

En vilo la permanencia de Javier Paredes en MC por haber votado a favor del presupuesto y del Fiscal

Manuel Antúnez acusó a Javier Paredes de venderse para lograr posicionar al Fiscal General

**Diputado De MC Podría Ser Expulsado Si Se Acredita Su Voto Por Fiscal Carnal
MC pide a Javier Paredes diga de manera pública por quién votó en Fiscalía**

Noventa Grados, Respuesta, Changoonga, Meta Política

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-vilo-la-permanencia-de-javier-paredes-en-mc-por-haber-votado-a-favor-del-presupuesto-y-del-fiscal.htm>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80381-manuel-antunez-acuso-a-javier-paredes-de-venderse-para-lograr-posicionar-al-fiscal-general.html>

<https://www.changoonga.com/diputado-de-mc-podria-ser-expulsado-si-se-acredita-su-voto-por-fiscal-carnal/>

<https://metapolitica.mx/2019/03/07/mc-pide-a-javier-paredes-diga-de-manera-publica-por-quien-voto-en-fiscalia/>

Por haber votado a favor de la Ley de Hacienda y de quien hoy ocupa la Fiscalía General del Estado, el diputado Javier Paredes Andrade pudiera ser expulsado de Movimiento Ciudadano, advirtió el delegado nacional de este partido, Manuel Antúnez Oviedo "la línea de Movimiento Ciudadano...fue votar en contra del presupuesto y del fiscal". El delegado nacional de MC explicó que la razón para votar en contra del presupuesto es porque traía 'muchísimos' antecedentes anormales e ilegales en los impuestos que contenía, cosa que afortunadamente se fue resolviendo con la interposición de algunos diputados como una acción inconstitucional "incluía impuestos que no pueden ser promovidos, ni ordenados en la legislatura local, porque hay una ley de coordinación fiscal que lo impide".

Trabajar con más consistencia y pasión en el PRI es el único camino: Jesús Remigio

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/trabajar-con-mas-consistencia-y-pasion-en-el-pri-es-el-unico-camino-jesus-remigio/>

El gran reto del PRI es sembrar nueva confianza y ánimos en la gente, tanto en la militancia como en la ciudadanía en general. En el caso de Michoacán por primera vez en la historia el Tricolor se va al segundo lugar en el porcentaje de prerrogativas que habrá de recibir en 2019. Jesús Remigio García Maldonada, representante del PRI ante el Instituto Electoral de Michoacán, destacó que en comparación con 2018 en 2019 recibirán 4 millones de pesos menos (34 millones 750 mil 326.40 pesos), lo que los obliga a ser más racionales y creativos en las labores.

En Michoacán, 4T está en marcha y vamos a ganar en 2021: Pimentel

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622627>

Mientras el tronco esté fuerte, las ramas se pueden torcer", así definió Sergio Pimentel Mendoza las condiciones políticas en las que se encuentra Morena en Michoacán, en alusión a las crisis internas que vive el partido en vías de construcción después del 1 de julio y destacó que la organización partidista "está pagando su novatez". "Yeyo" (como suele presentarse el político chilango, avecindado en Michoacán desde 2004), aseguró que al realizar trabajo a ras de suelo y recorriendo cada municipio, en Michoacán ya se construye "La Cuarta Transformación", encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Morelia será sede del Foro Nacional de Vivienda 2019: Torres Piña

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/morelia-sera-sede-del-foro-nacional-de-vivienda-2019-torres-pina/>

El legislador federal Carlos Torres Piña anunció la realización del Foro Nacional de Vivienda 2019, que tendrá a la ciudad de Morelia como una de sus sedes, luego de arrancar el próximo 27 de marzo en la Cámara de Diputados. En este encuentro participarán autoridades del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Sedatu) de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), entre otros.

Fundadores vs Invasores, la lucha intestina en MORENA

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/fundadores-vs-invasores-la-lucha-intestina-en-morena/>

En MORENA existe una disputa por el poder político del partido. Son dos grupos que han arreciado una andanada de golpeteos, críticas por falta de capacidad y tropiezos que hacen ver mal la figura presidencial de Andrés Manuel López Obrador. En MORENA se disputan en una lucha intestina por el poder dos grupos: Los fundadores o Morenos puros contra los "invasores" o Morenos "reciclados" de otros partidos políticos.

La opción/Jorge Vilchez

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/la-opcion-jorge-vilchez-56/>

Finalmente, la dirigencia estatal de Morena decidió avalar la decisión que hace algunos días tomara la mayoría de los legisladores locales; es decir, reconocer al diputado Fermín Bernabé Bahena como el nuevo coordinador parlamentario. Después de algunos desencuentros con sus compañeros legisladores, el líder estatal Sergio Pimentel prefirió llevar la fiesta en paz, más aún porque se está estrenando como el líder de los morenistas michoacanos.

Notas Gobierno

Capacitación constante en municipios o dejarán de ser funcionales: Mario Ensástiga

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/capacitacion-constante-en-municipios-o-dejaran-de-ser-funcionales-mario-ensastiga/>

Parte de la gobernabilidad de los municipios tiene que ver con la profesionalización y capacitación constante de los funcionarios, ya que de otra forma dejan de ser funcionales, puntualizó Mario Ensástiga Santiago. El especialista destacó que actualmente hay que estar pendientes de la forma en cómo se relacionan los gobiernos municipales en el escenario político de la estructura de la nueva etapa del país.

Trabajadores de la Junta de Caminos no pierden la esperanza que no sea extinta

Diario Visión

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,75554/>

Hoy en sesión en el Congreso del estado en la orden del día se leyó la iniciativa que manda el Jefe del Ejecutivo, Silvano Aureoles para la extinción y liquidación del Personal de la Junta de Caminos. Dicha iniciativa fue turnada a la Comisión de Gobernación que la integran Sergio Báez, David Cortés, Brenda Fraga y Omar Carreón para su análisis y después canalizarla y realizar un dictamen que tendrá que someterse a su aprobación en el Pleno del Congreso.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ahora la Prioridad es la Reforma Educativa

CDNoticias

<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/ahora-la-prioridad-la-reforma-educativa/mexico>

En el día 12 de su mandato, el presidente Andrés Manuel López Obrador cumplió con una de sus principales banderas de campaña: dar el primer paso para cancelar la Reforma Educativa aprobada en el gobierno de Enrique Peña Nieto. Ese día, a primera hora en Palacio Nacional, López Obrador firmó y más tarde envió al Congreso la iniciativa de reforma educativa de su gobierno, que incorpora la gratuidad y obligatoriedad en todos los niveles de educación, elimina el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE), la evaluación punitiva y crea el Centro para la Revalorización del Magisterio.

Se desarrollan los municipios en la quiebra fiscal: Doctora Rosalía López

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/se-desarrollan-los-municipios-en-la-quiebra-fiscal-doctora-rosalia-lopez/>

Actualmente los municipios de México se desarrollan en la quiebra fiscal, es decir, que sobreviven en lo financiero al tiempo que están rodeados de múltiples problemas, puntualizó Rosalía López Paniagua. La integrante del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM destacó que las administraciones inmediatas que son los ayuntamientos se han convertido en espacios de atención de diversos propósitos y objetivos, dejando de lado lo más importante que es gobernar e impulsar el desarrollo territorial.

Alejandro Moreno es un "AMLITO" por su "actitudes fascistas": Silvano Aureoles Silvano se va contra presidente de CONAGO

Noventa Grados, Meta Política

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/alejandro-moreno-es-un-amlito-por-su-actitudes---fascistas-silvano-aureoles.htm>

<https://metapolitica.mx/2019/03/07/silvano-se-va-contra-presidente-de-conago/>

El gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo se refirió al presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), Alejandro Moreno Cárdenas, gobernador de Campeche, como un "AMLITO", por su ineficacia para actuar frente a lo que consideró una embestida del partido Morena contra los Gobernadores de los estados opositores al actual régimen. Exigió al también gobernador de Campeche actuar ante lo que calificó "actitudes fascistas", y sobre el tema expuso: "Yo espero que el presidente de la Conago haga algo, porque el presidente de la Conago ya le dicen Amlito y espero que haga algo ante su mala postura en defensa de la dignidad de los gobernadores, si el Gobierno de la República no quiere que estén los gobernadores en sus eventos, es decir como que lo digan que no vayan y se resuelve el tema", subrayó.

Cumplen una semana sin agua en Hospital Civil de Morelia

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/cumplen-una-semana-sin-agua-en-hospital-civil-de-morelia/>

Este jueves se cumplió una semana desde que el Hospital Civil de Morelia se quedó sin agua debido al rompimiento de una tubería, aseguraron empleados del nosocomio. En entrevista exclusiva para IDI media, los trabajadores reclamaron que desde hace ocho días han tenido que abastecer con garrafones las distintas áreas del hospital por la falta del líquido.

80% de avance en Censo para el Bienestar en Michoacán

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/gobierno-federal/80-de-avance-en-censo-para-el-bienestar-en-michoacan/>

En Michoacán avanza en un 80% el Censo para el Bienestar, informó Roberto Pantojtitular de la Secretaría del Bienestar Social, agregó que han tenido complicaciones en algunas zonas rurales, sin embargo llevan un buen avance. Adelantó que se hará un corte para iniciar con la entrega de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

tarjeta a los beneficiarios. "Estaríamos llegando casi a 600 mil beneficiarios, vamos a tener casi un millón en Michoacán, es la totalidad, solo en el programa de adultos mayores eran 261 mil adultos", agregó.

Erogará SEE 80 mdp para más pago de bonos de la CNTE

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/erogara-see-80-mdp-para-mas-pago-de-bonos-de-la-cnte/>

La Secretaría de Educación en el Estado (SEE) continuará con los pagos de bonos a la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Alberto Frutis, titular de la dependencia estatal educativa, mencionó que la intención de las autoridades es seguir con los buenos acuerdos que se han alcanzado. "Vamos en buenos términos, se espera que en esta semana o a más tardar en los próximos días de los que entra estemos pagando otros bonos dentro de los acuerdos que tenemos".

Logra Gobierno del Estado liberación de la carretera Lázaro Cárdenas - Manzanillo

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/logra-gobierno-del-estado-liberacion-de-la-carretera-lazaro-cardenas-manzanillo.html>

Tras acuerdos alcanzados entre el Gobierno de Michoacán con autoridades comunales del municipio de Aquila, este jueves se logró la liberación de la carretera Lázaro Cárdenas-Manzanillo, a la altura de cruce Los Triquis. Durante la reunión encabezada por el Secretario de Seguridad Pública (SSP), Juan Bernardo Corona Martínez, se estableció además una ruta de trabajo para encontrar soluciones a los retos que se viven en la zona Sierra-Costa michoacana, en apego y respeto a sus usos y costumbres y garantizar la tranquilidad de la región.

Notas Seguridad

Realiza FGE foro sobre "El Empoderamiento de la Mujer"

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/realiza-fge-foro-sobre-el-empoderamiento-de-la-mujer.html>

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través del Instituto de Capacitación y Servicio Profesional de Carrera, llevó a cabo el foro denominado "El Empoderamiento de la Mujer". Esta jornada de conocimiento, realizada en el auditorio de la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS), tiene la finalidad de concientizar a los asistentes sobre la importancia de desnaturalizar la violencia de género, así como recordar que tanto mujeres como hombres son iguales ante la sociedad.

Llega a Michoacán escuadrón de la Policía Federal con 7 helicópteros

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622727>

Al Aeropuerto Internacional de Morelia llegaron siete helicópteros artillados de la Policía Federal, totalmente equipados con armamento. Las aeronaves aterrizaron esta tarde de jueves en la pista del Aeropuerto Internacional Francisco J. Múgica, ubicado en el municipio de Álvaro Obregón. Al menos 100 elementos federales son los que se alistan para realizar operativos en la capital del estado y en los municipios considerados como focos rojos de la delincuencia, entre los cuales podrían estar Zamora, Uruapan, Apatzingán Buenavista y Morelia, donde se ha incrementado la presencia del crimen organizado, y con ello la violencia.

Asesinato de mujeres y desapariciones no pueden ser realidad cotidiana: Silvano

Primera PLana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622648>

Las autoridades debemos alzar la voz por las mujeres que viven en situación de violencia, pues el asesinato de mujeres y la desaparición de jóvenes no pueden ser una realidad cotidiana en



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

México, señaló el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, durante el acto conmemorativo por el 204 aniversario de la instalación del primer Supremo Tribunal de Justicia Nacional en Ario de Rosales. En el evento, el gobernador advirtió que se requiere un ambiente de igualdad y justicia para alcanzar un México en paz, donde además, las autoridades están obligadas a repensar el modelo de justicia para erradicar la corrupción.